

EL DÍA

## Anulan en Costa Rica la licencia de Radionoticias del Continente

SAN JOSE, 15 de febrero (IPS).—Un organismo del gobierno costarricense anuló la licencia de la emisora **Radionoticias del Continente** que, según funcionarios del régimen militar argentino, transmitía informaciones subversivas dirigidas a ese país y a otros del Cono Sur latinoamericano.

El Departamento de Control de Radio del Ministerio de Gobernación determinó que la concesión de la licencia a la emisora adolecía de vicios formales que la convierten en un acto nulo.

La decisión fue comunicada anoche al Consejo de Gobierno, organismo integrado por el presidente de la república, Rodrigo Carazo, los miembros del gabinete y altos funcionarios.

Sin embargo, la emisora continuará con sus transmisiones pues la anulación de la onda aún debe ser ratificada por la Contraloría General de la República.

Funcionarios de **Radionoticias del Continente** adelantaron que apelarán la resolución ante el Tribunal de lo Contencioso Administrativo.

EXCELSIOR

## Rumbo a París va Miguel Angel Estrella

MONTEVIDEO, 15 de febrero. (AFP)—El pianista argentino Miguel Angel Estrella salió esta mañana expulsado de Uruguay, hacia Francia, vía Brasil.

Estrella partió en un avión de la línea aérea uruguaya pluna, con destino a Río de Janeiro, que hará escala en Porto Alegre y San Pablo.

En el aeropuerto brasileño, el concertista abordará esta noche el avión de Air France que lo conducirá a París.

Yves Haguenaer, vicepresidente del Comité Internacional de apoyo al concertista, acompaña a Estrella.

UNO/MAS/UNO

## ▷Por injerencias Protesta de Argentina contra Suiza

BUENOS AIRES, 15 de febrero (AP y EFE).— El gobierno militar protestó por la "injerencia" de Suiza en "la campaña internacional de desprestigio" que se desarrolla en torno a la situación de los derechos humanos en este país, informó en su edición de hoy el diario *La Nación*.

El periódico añadió que la cancillería argentina habría llamado hace tres días al embajador suizo aquí, Gaspar Bodmer, a quien le planteó su malestar por las recientes publicaciones aparecidas en Ginebra, que critican la represión en Argentina.

Fuentes de la embajada suiza confirmaron hoy la citación pero negaron que se tratara de una "protesta oficial", sino que los funcionarios argentinos dijeron a Bodmer que ese tipo de publicaciones eran "dañinas para el normal desarrollo de las relaciones entre ambos países".

EL DÍA

## Argentina no limitará la venta de trigo a los soviéticos

### VENTA DE CEREALES

En Buenos Aires, trascendió que el gobierno argentino no tiene la intención de limitar la venta de trigo a la Unión Soviética, lo que hace poco solicitó el gobierno norteamericano como medida de represalia por la acción militar soviética. Al comunicar esto, el presidente de la compañía estatal de cereales, David Lacroze, desmintió la declaración del secretario norteamericano de Agricultura, Bob Bergland, de que Argentina limitará la venta de trigo a la Unión Soviética.

Lacroze acentuó que no hubo cambio alguno en la política de la Junta Militar Argentina desde que en enero fue decidido que Argentina no participe en el boicot de la URSS.

En los últimos años la Unión Soviética llegó a ser el principal comprador de trigo en Argentina. Se espera que Argentina obtendrá este año 500 millones de dólares con la venta de trigo a la Unión Soviética.